



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Une délégation du Patriarcat de Moscou assiste à l'intronisation du nouveau chef des luthériens de Finlande

L'archevêque Tapio Luoma, nouveau chef de l'Église évangélique luthérienne de Finlande, a été intronisé lors de cérémonies qui se sont déroulées du 2 au 3 juin 2018, à Turku.

Une délégation de l'Église orthodoxe russe a pris part aux cérémonies, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Elle se composait de l'évêque Mstislav de Tikhvine et de Lodeïnoe Polié, chef de la délégation ; de l'archiprêtre Victor Lioutik, représentant du Patriarcat de Moscou en Finlande, recteur de l'église de la Protection d'Helsinki ; du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes.

Ont pris part aux célébrations : le président de la République de Finlande, S. Niinistö ; le secrétaire général de la Fédération luthérienne mondiale, M. Junge ; l'évêque Bartholomée d'Arianz, représentant de l'Église orthodoxe de Constantinople ; les chefs et les représentants des églises luthériennes d'Europe, d'Afrique, d'Amérique du Nord et d'Amérique centrale, l'épiscopat et le clergé de l'Église évangélique luthérienne de Finlande.

Lors de la réception qui a eu lieu à la mairie historique de Turku le 2 juin, l'évêque Mstislav a lu le message du primat de l'Église orthodoxe russe à l'archevêque Tapio Luoma.

Le 3 juin, à la cathédrale de Turku, l'archevêque Tapio Luoma a été introduit dans ses fonctions.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47406/>